



Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim

Frau Ortsvorsteherin

Ursula Groden-Kranich

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 07. Mai 2018

„Querschnittsbelastung der K 13“

Das Bauleitplanverfahren „He 130“ ist in vollem Gange. Die FDP begrüßt die Schaffung von Wohnraum, sowie die Erweiterung von Hechtsheim und die Abrundung der Bebauung Frankenhöhe. Wir hätten gerne noch einige ergänzende Fragen geklärt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viele Wohneinheiten pro Hektar gibt es im Bereich der heute bebauten Frankenhöhe?
2. Wie viele Wohneinheiten sind pro Hektar im He 130 vorgesehen?
3. Im neuen Baugebiet sind ca. 440 Wohneinheiten vorgesehen. Wie viele wohnen zur Zeit (etwa) auf der Frankenhöhe?
4. Wie viele PKW-Fahrten ergeben sich daraus etwa täglich:
 - a. aus dem bestehenden Baugebiet
 - b. aus dem neuen Baugebiet?
5. Wie hoch ist die momentane Querschnittsbelastung der Straße K 13 zwischen Hechtsheim und Laubenheim?
6. Wie hat sich die Belastung der Straße in den letzten ca. 20-30 Jahren nach den vorliegenden Zahlen der Verwaltung entwickelt?
7. Wo liegt die (theoretische) Leistungsfähigkeit der Straße und welche Belastung wird nach der Bebauung der Erweiterung tatsächlich erwartet.
 - a. am Tag
 - b. in der Spitzenstunde?

Für die Beantwortung der Fragen bedanken wir uns im Voraus.

Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat